
	Lo	que	me	aportó	el	Dr.	Mariano	Bueno	fue	lógica,	claridad	y	un	nuevo	futuro	para	la	artritis	
reumatoide	que	sufría	desde	hacía		16	años.	Tratada	desde	la	medicina	reglada	con	
inmunosupresores,	10	años	con	lo	que	llaman	medicina	biológica,		que	lo	único	que	hace	es	
deprimir	tu	sistema	inmune	para	que	no	se	sienta	atacado	e	inflame	tus	articulaciones,	
sabiendo	que	estarás	con	ese	protocolo	de	por	vida,	con	tu	sistema	inmune	deprimido	
siempre.	La	lógica	aplastante	del	tratamiento	en	Biosalud,	fue	desintoxicación,	limpieza	del	
aparato	digestivo		y	fortalecer	el	Sistema	Inmune,		ha	sido	un	proceso	de	año	y	medio,	
requiere	constancia	y	cambio	de	hábitos	alimentarios	pero	a	día	de	hoy	no	tengo	dolores	ni	
indicios	de	actividad	de	la	enfermedad		y	no	tomo	ni	un	triste	ibuprofeno.	Volvería	sin	dudarlo	
a	repetirlo.	
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